

FACULTAD DE DERECHO – RELACIONES INTERNACIONALES

INTERCAMBIO DE ESTUDIOS - INFORME DE DESTINO

Solicitamos tu colaboración para proporcionar información de primera mano sobre las Universidades y localidades donde has realizado tu intercambio. Por favor, rellena este documento de forma objetiva y veraz. Puedes emplear todo el espacio que necesites, pero sé claro, breve y conciso. Además de la información solicitada puedes añadir cualquier otro aspecto que consideres de interés, ya que puede ser de gran ayuda a futuros alumnos.

Este documento una vez cumplimentado se publicará en la página web de la Facultad de Derecho, para que cualquier alumno pueda consultarlo.

UNIVERSIDAD DE ACOGIDA: Tilburg University
PERIODO (curso académico y semestre): Primer cuatrimestre 2021-2022

Datos personales (no es obligatorio incluir esta información)

Nombre del alumno:

Curso y titulación mientras hacía el intercambio:

Email de contacto*:

***El email indicado puede ser utilizado para contactar con el alumno en caso de que otros compañeros necesiten más información sobre el destino. En caso de no estar de acuerdo, no indique dirección de correo electrónico.**

A la llegada del alumno

- Fecha recomendada de llegada y de comienzo de las clases: fecha recomendada de llegada: 19-20 de agosto. Fecha de comienzo de las clases: 30 de agosto.
- Principales personas de contacto para:
 - Temas académicos (coordinador): Els Blaauw. studyabroad@tilburguniversity.edu
 - Temas administrativos: studyabroad@tilburguniversity.edu
 - Alojamiento: Mindy de Vree. m.devree@wonenbreburg.nl
onderzoek@tevreden.nl
 - Etc.
- Jornada de orientación (fechas previstas, obligatoriedad...): última semana de agosto. No obligatorio, pero altamente recomendada la asistencia.
- Curso de idiomas
- Cómo me matriculo en las asignaturas si no lo he hecho antes de llegar

Alojamiento

- Cómo encontrarlo. Qué es lo más recomendable, precios aproximados: el alojamiento recomendado y al que todos los alumnos intentan ir es una residencia a 3 minutos en bicicleta de la universidad llamada “Professor Verbernelaan” (“Verbs”). Es la residencia más barata. El precio ronda los 300-400 €/mes. El plazo para conseguir esa residencia se abre en junio y termina muy rápido (este año las habitaciones se acabaron a los 4 minutos). En caso de no conseguir habitación en Verbs también está CobbenCampus, es algo más cara pero las instalaciones están muy bien, o sino TalentSquare pero esta última solo acepta a alumnos que vayan el año completo. También existe la posibilidad de casas compartidas con otros estudiantes.
- Coste y fechas de entrada: fecha de entrada 19-20 de agosto. Coste: aprox.300-400€/mes, pago todo por adelantado.
- Normas de comportamiento, horario y otras normas: en Verbs cada estudiante tiene una habitación individual y tiene que encargarse de la limpieza del cuarto. Ponen a disposición de los estudiantes elementos básicos (aspiradora, tendederos, fregona, escoba, etc). El piso se comparte con 16 personas. las zonas comunes se limpian 2/3 veces a la semana por profesionales pagados por la residencia, pero el día a día ha de limpiarse entre los miembros del piso. No hay restricciones de horarios.

Temas académicos

1. Oferta académica - Amplia-reducida/asignaturas que se corresponden o no con las nuestras/nivel adecuado: la oferta por derecho es media-amplia. La gran mayoría de las asignaturas a cursar son de máster, lo que conlleva tener que trabajar más. No recomiendo la asignatura “Free Movement Challenges” por su complejidad.

2. Calidad académica - ¿Cómo son las clases? ¿Metodología diferente? ¿Progresión/dificultad? Las clases son impartidas por uno o dos profesores. El nivel académico es alto y la exigencia también. No obstante, las clases son de contenido muy interesante y los profesores son muy cercanos a la hora de preguntar dudas o necesitar ayuda. La metodología es distinta a la que estamos acostumbrados en ICADE, los trabajos tienen más peso y por ello el aprendizaje es más “práctico” que “teórico”.

3. Exámenes - Difíciles-fáciles/diccionario permitido/facilidades para alumnos de intercambio. En Tilburg no hay facilidades para los alumnos de intercambio. Se trata a todos los alumnos por igual independientemente de su nacionalidad. Hay muchos alumnos de intercambio por lo tanto están acostumbrados a tratar con alumnos de fuera. Los exámenes que he realizado tienen una duración media de 3-5 horas. No son fáciles pero tampoco imposibles.

4. ¿Convendría evitar determinados cursos? ¿Flexibilidad para modificación de asignaturas?

No aconsejo elegir “Free Movement Challenges”.

5. ¿Cuáles son las asignaturas que hiciste para convalidar?

Yo tuve 3 asignaturas de master y una de Grado: Free movement challenges, Rule of law in the Eu, International Business Law y Human Rights Law.

6. ¿Recomiendas alguna clase en particular, quizás incluso alguna que no hayas seguido, pero te hubiese gustado?

Recomiendo International Business Law.

Becas

Aparte de la beca Erasmus en su caso, recibiste otro tipo de becas. ¿Cuál / cuáles? ¿Dónde las encontraste? ¿Qué importe? no

Coste de la vida

En relación a Madrid. Puedes indicar brevemente precios aproximados de bebidas, restaurantes, cafeterías, supermercados, transportes, libros, servicios a estudiantes, gimnasio, etc... Los precios son algo más altos que en Madrid. La compra semanal la compartía con una amiga para evitar tirar comida y salía aproximadamente a 50€/semana entre las dos. (25€/semana cada una). El transporte más usado para todo es la bicicleta. Recomendando alquilar una bicicleta al lado de la universidad en “unibike” el precio aproximado es de 15€/mes. También se usan mucho los trenes. El precio de los trenes varía en función de la ciudad a la que se quiera ir. Recomendando usar la app “NS” para saber horarios y trasbordos.

Vida cotidiana

¿Cómo te organizabas en la vida cotidiana? ¿Dónde comías? Horarios comerciales. Comercios, restaurantes, recomendados. Medios de transporte. En el día a día una vez empezó la universidad tenía clases muy “seltas”, es decir, no hay un horario fijo como en icade sino que cada semana cambian los horarios y días de las clases y por lo tanto hay que estar algo más atento. De la residencia a la universidad se tardaba muy poco (max 5 minutos en bici). A la compra solíamos ir después de clase e íbamos a “Jumbo” (que estaba al lado de la universidad) y luego más adelante encontramos un supermercado más barato (“aldi”) que estaba algo más lejos (10/15 minutos de la residencia). Comíamos en la residencia la gran mayoría de los días o sino en la cafetería de la universidad que tenía un ambiente muy acogedor y moderno y un menú muy variado. Los horarios del supermercado también cambian de día a día por lo que recomiendo mirarlo antes de ir. Por las tardes solíamos ir al gimnasio o dar una vuelta por el centro de Tilburg.

Ocio y tiempo libre

Actividades de interés. Visitas o excursiones. Deportes a practicar. Locales de ocio, restaurantes. En Tilburg centro hay muchos bares y locales con muy buen ambiente.

Solíamos ir a Carpe Noctem, Café Phillips, PKHS y muchos de los restaurantes de la zona. Recomiendo pasear por el canal de Tilburg, donde hay un restaurante muy agradable. También viajábamos mucho por todo Holanda porque las ciudades están muy cerca unas de otras.

Salud

¿Seguro de salud requerido por la Universidad? ¿Tuviste que vacunarte? Yo me vacuné con doble dosis antes de ir. El certificado de vacunación y el Pasaporte Covid lo solicitaban siempre antes de entrar a cualquier local salvo supermercado. Por lo tanto si que tenía mucha relevancia estar vacunado porque sino tenías que hacerte pruebas constantemente. Yo fui con un seguro privado y la tarjeta sanitaria europea.

Integración

¿Cómo fue la integración con otros estudiantes nacionales o extranjeros? ¿El ambiente es cordial? Se ruega objetividad. Los profesores suelen poner trabajos en grupo en los que asignan ellos a los alumnos, por lo que sí que se tiene contacto con alumnos de la universidad a la hora de trabajar. Los estudiantes suelen ser muy extrovertidos y cordiales. Se puede hacer amigos en cualquier lado pero talvez no vayan a ser ellos quien se acerquen a hablar sino que hay que hacer un esfuerzo de ir a ellos. En la residencia el ambiente es muy internacional y todo el mundo es muy abierto. Todos están deseando hacer amigos. Conocer a gente nueva es muy fácil y agradable.

Incidencias

¿Has tenido alguna dificultad, incidencia o problema?

Otros comentarios de interés